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Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte bittet das Grünflächenamt zu berichten, wie viele Baumscheiben-
Patenschaften seit Programmstart übernommen wurden bzw. wie oft die vom Ortsbeirat Mitte 
ausgelobte Prämie vergeben wurde. Darüber hinaus bitten wir um Auskunft darüber, wie lange 
Antragsteller in der Regel warten müssen bis die Erstbepflanzung erfolgt.

Wiesbaden, 23.01.2012


